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いま一度「赤心」を考える

神奈川放友会理事  石渡良徳

地震と津波によって地域を一変させてしまった東日本大震災からまる二年が経った。生まれ育った街並みは見る影も

なく無残な原野と化し、地域住民は住み慣れた自宅と生活の場を一瞬のうちに失ってしまった 95万人をも超す被災

者は不自由な避難生活を余儀なくされ、街全体を覆つたガレキの撤去もままならず復興の動きは未だに鈍しヽ その状況

にいち早く手を差しのべたのは国政でも公的機関でもなく、個人の自発的な意志から「少しでも人の役に立ちたい」と

行動に出た民間のボランティアの人たちだつた。それは日本民族が古来から守り引き継いできた「まごころをもつて人

に接する赤心」のあらわれであつた。そして、突然起きた環境の変化を何としても乗り切ろうと、同じ境遇に遭遇した

被災者たちの間にも忘れかけていた強い絆がよみがえつてきた。

当会の草柳監事がNevrsletter第 20号の巻頭言に「医療における品格を考えたとき、放射線技師に何か欠けているも

のがあるのでは」と熱 てヽいる。具体的には「使命感からくる職業的倫理感は見えるが、業務分担上で必要以上のこと

はしない、連絡の不徹底や内輪での囲い込みが多く信頼感が欠けている」などを指摘し、「そのような状況が続けば医療

事故につながる恐れがある」と言及している。これに一言付け加えさせて頂けるなら}よ この場合の信頼感の欠如は、

自分にだけ災難が及ばなければ他はどうでもいいという自己中心的な考えを優先させるあまりに、職場におけるお互い

を気遣う思いやりが行き届いていないことに起因しているのではなかろうかと感じる。仮にこのような懸念する事案が

どこ力ヽ こあったとしても、携わるわれわれの世界では人との係り合いを失くしては医療を進めていくことはできなし、

撮影技術を習得しようとして、ときには先輩術者の肩越しに技術を盗みとつて覚えたりもしてきたが、苦労してあみ出

した極意の技を惜しげもなくか プンな形で教えて頂いたことを振り返るに、その教えは厳しくも愛清のこもつた「へだ

てをおかない赤′尚 の上ヤ辞障 されてきたことに少しの疑いも持たない。しかし、世の中には同じ釜の飯を食つた仲間

の温もりを横目に、自分だけが生き残れるための安住の場を確保しようと虎視眈々と狙つている輩がいないとも限らな

し、 そのような人間がやがて役職に付いて少しばかり偉くなってくると、にわ力ヽ こ掴んだ権力をやたらと振り回し、何

も知らない未熟な時代に目を掛けてくれた先輩や同僚たちをむしろ邪魔な存在だとして目の前から消してしまおうなど

とする非人道的な振る舞いは、余りにも理不尽なことではなかろう力、挙句の果てに正義感を大義名分化して、保身を

優先させるがあまりに組織の秩序をもないがしろに平気な顔で生き残ろうとする様は、まさに晩節を汚すに等しいこと

え 講談社から出版された平 ‖猪佐武著「日本の首相」に、かっての岡田啓介首相は ら総理大臣になると見えなくなるも

のが三つある。一つは金である。権力によつて不自由をしなくなるから。二つ目はとり入つてくる側近に囲まれて本当

の人材を見失う。供 間が見えなくなる)、 最後には国民も見えなくなってくる」と、愛を失つた権力について紹介して

いる。「どんなに偉くなっても受けた恩義は忘れちゃあだめだ !」 「そんなこと言ったって、赤いなんていつも踏みにじ

られるもんだよ。でも失くしちゃあいけないよなあ・・・」と、先達者たちの声が聞こえてくるようた

皆さんもこれを機会に、いま一度 「赤い」について考えてみてはいかがです力Ъ
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平成 25年度 神奈川放友会総会・放談会報告

平成 25年 4月 6日 CDに開催された「平成 25年神奈

川放友会総会・放談会」の報告をいたします。

日本列島を猛烈低気圧が通過する日に神奈川放友会総

会を開催することになってしまい、朝から心配していまし

たが、横浜桜木町に着いた臨点では雨はなく風も強くない

といつた天侯でした。幸い、総会・放談会が終了した 14時

30分まで雨は降りませんでしたが、役員が帰る頃になり

雨が降つてきました。

今年の総会・放談会は、10:40～ 14:30まで、例年よ

り時間を拡大し、食事時間もしつかり取れるようにしまし

た。話題提供として放談会記念講演会を企画し、会員でも

あるJIRA疇 野口 雄司より「医療界の話

題について」と題する講演をしていただきました。

皆さんご存知のように野口さんは大学の講師、全国的な

講演活動等ご多にの方です。この会の活動趣旨にご理解頂

き、会員にもなってくれています。若い方、会員以外の人

の参加も期待して講演をお願いしたのですが、参加者が少

なく野口さんには大変申訳なかったと反省していま九 こ

の趣旨は、野口さんの話題提供の講演を踏まえて、現役の

方とOBとが話し合えれば結論が出なくても何かの意義

があるのではないかと期待していました。天候の悪さも一

因と考えられますが、企画の根本的見直しが必要だと反省

していま丸

しかし、講演は放射線欄師として大変参考になる内容で

した。

総会・放談会の進行は、総 資料は第 22号に圃

10:40

開催のことば

会長あいさつ

議長選出

出席者・委任状の報告

司会 村松 理事

J:::多7'ヽり:|(`営さ」:員:

早瀬  理事

橋口副

`最

罠

会員数 129名 (3月 9日 現在)過半数 65名

議長、総会成立を宣言し議事に入る

議 題

第 1号議案 平成 24年度事業及び会計報告

第 2号議案 平成 24年度監査報告

質疑を経てから拍手で採決、承認される。

第 3号議案 平成25年度事業計画及び予算案

質疑を経てから挙手にて採決、可決される。

その他 会則の改正について

会則 第 3章 役員 第 9条 3項 理事会の

推薦により相談役を置くことが

できる。・・追加

第 4章 総会 第 17条 総会は会員の

過半数の出席により成立し、議

決 。承認は蠅席会員の過半数以

上の賛成により決定する。ただ

し、可合同数のときは議長の判

断で決定する。・・・追加

第 5章 会費 第 25条 本会の会計は、購

読料・寄付金および事業に伴う収

入をもって充てる。・・・追加

会浜Jの改正、全て可決される。

平成 25・ 26年度役員の選出  執行部の提案

理 事  長谷川 武・橋口 邦紘・早瀬 武雄

搬 康久・ガ濯満真一・櫻田 晃

イ¶鳥 昌光・賛藤 節

監 事  草柳 伸彦・石渡 良徳

相談役  萩原  明 柳生 博

拍手での選任

00   おヽそ覇終卜「F

00～12:30   雄 赫
「医療界の話題につて」

JIRA経 流鶏ヽ 1経華:野口 嗣

30-13:15  軸

15～14:30  放談会 司会  早瀬理事

会長あいさつ        長谷川 会長

1稿 ヽヽ放友会の活動を考える」
7気

楽にみんなで語り合おう
V

会員の近況報告

閉会 あいさつ

出席者  18名
萩原 明  日野

上前 忠幸  氏家

長谷り|1武  村松

ガね崎 真一 阿蘇

長谷り|1工美 柳生

橋口 邦紘  草柳

12

12

13

橋口 冨J`≧農

厚郎  ガ¶島 昌光

繭  靭 雌

康久  齋藤 明

久  津久井 達人

博  狩野 聡

伸彦  野口 雄司

長谷川会長は、News btteF第 22号 巻頭言で「とに

かく、放談会に参加して語り合おう」と呼びかけ、6年目

を迎えている 硼神菊 l倣友会」の存在意義をもう一度確か

める必要を訴えてきました。

この4月 に、相謗りII県放射線技師会は公益法人格が得ら

れ、技師だけではなく県民への広報を主とする会報になり

ました。それでは技師の資質・社会的評価の向上を主目的

とする活動はどうなるのでしょう。資質向上については、

各種研究会・技術学会等が積極的に活動しています。社会

的評価即ち技師の役割向上に対する活動については見えて

きませんD公益法人となり、技師の社会的地位向上への活

動に何ができるのでしょうか ?。 アベノミクスでの成長戦

略にある医療改革を踏まえ、放友会でも大いに考え議論い

たしましょう。 (11侵

`星

:11とF   靱 )
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平成 25年度 神奈川放友会

“総会・記念講演・放談会"風景
編集担当 ノ1ヽ 嶋 昌 光

平成 25年 4月 6日 (土)桜木町ワシントンホテル 5階 3TF SIIllE(ルレフィめ にて、平成 25年度の 秘申奈川放友会

総会・記念講演・放談会」が開催されました 総会副囲 に進行し、平成 25・ 26年度の役員が選出されました。つづい

て、「医療界の話題について」JIRA経済部会部会長 野口雄司氏 の記念講演がり、その後 財申奈川放友会の活動を考

える `気楽にみんなで語り合おうJと放談会が開催されました

和やかな中で活発な意見交換が交わされおり、貴重な時間が有意義に過ごせました。その風景を紹介します。

左より実行委員長 橋口副会長

司会村松理事 、進行 早瀬理事

黍|

F辟
記念講演の資料を見ながら熱かに講演を聞く

出席の皆さま

「神奈川放友会の活動を考える“気楽にみんなで

語り合おう"」放談会の様子

記念講演での質疑が活発に行われた

放友会 長谷川会長、橋回副会長打合せ中の様子

記念講演「医療界の話題について」の野口雄司氏 閉会の挨拶で総まとめをする早瀬理事

‐
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今春 3月東海大学医学部付属病院を定年退職しまして、

45年のサラリーマン生活、医療技術者としての仕事人生

を終え、第二の人生を日々 楽しく過ごしておりました。

『 かあさん 競馬にいつてみないか 。・』

家内から花壇を作つて欲しいと頼まれ、庭造りの作業中

に痛い腰をさすりながら何の気なしに言つた言葉でした。

陶譲″ 行って見たい !』 と暗に反した言葉が返つてき

ました その夜に橋口副会長のご自宅に競馬観戦ツアー

に参加したい旨の連絡を入れた次第でありますD

後日、膨大な競馬に関する資料が届けられてきました。

そもそも「競馬はギャンブ′匂 というイメージを持っ

ておりましたので、競馬でお金を犠けるなんて邪道 l…

その様な思いが強く、これまで競馬場に足を向けなかっ

たのだと思います。8年程前に『一眼レフカメラ』を購

入しまして写真に興味を持つようになりました

当初は可愛い孫ちゃん達の写真ばかり撮つておりました

が、そのうち、風景、動植物等と範囲を広げて楽しむよ

うになりました。そして競走馬の鍛えられた芸術的な筋

肉美に興味を持ち、いつか写真に撮つて見たいという想

いをずっと持っておりました。今回、この競辱観戦ツア

ーに参加した大きな一つの目的も写真でありました。

初めての競馬観戦、馬券を買う楽しみ、TVと は違う実

際に疾走する競走馬を見る楽しみ、写真撮影する楽しみ、

そして放友会の皆さんと楽しくお話しをする楽しみ…・

などなど、楽しみがイッパイの一日でした。

2013.5.12(日 )『いざ競専場合』府中本町東京競需場

に向け、伊勢原の家を7時過ぎに出ました。先に頂いた

資料と前日日購入した競馬新聞<勝馬><競馬エイト>
の2紙を手にして 。・・。資料の中に馬券売り場でモタ

モタして後ろに並んだ方に迷惑をかけてはいけないとの

注意書きがあった事を思い出し、馬券の買い方やマーク

カー ドの記入方法などを学習・研究していたのですが、

初蜻 でも余り曲配する事はありませんでした。馬券の

購入については後述しますが、橋口副会長等のご配慮で

指定席エリアにて競馬観戦できた事が大きいと思いま丸

」R府中本町駅に8時 20分頃に到着、今回参加された

16名の方がもうすでに集合されていました JR府中本

町駅から東京競馬場までアーケードでつながれた専用通

路があり、専用改札口もありました。人 。人 。人で浴れ

かえつておりましたが、ゅっくりした流れで、東京競馬

場にたどり着くことできました。

競馬場に入場した瞬間、その広大な空間や建造物の巨大

さに感動しました。この感動は、以前イタリアのベネチ

アを観光で訪れた際に水中バスから降りて目にした風景
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福田利雄
から受けた衝撃と同υ感激でした。競馬場施設も最新の

デパートの如く大変きれいで、 レストラン、グルメコー

ナ、遊園地等も有り娯楽設備等も充実されていました。

当初、抱いていた競馬場のイメージが一変しました。

案内された指定席は6FAでした 橋日副会長のご配

慮で放友会の皆さんとまとまって席をとる事ができまし

た。そこからの眺めも最高で席にヤ■/Jヽさいながらもカラ

ーモニタが有り競馬に関する情報を得る事ができました。

馬券には全部で9種類ありますが、どの種類の馬券を

買う力潮心者には良くわかりません。 私は30数年ゴル

フをやってきております。ゴルフョンペ開催時には馬予

想なるものが、当時は、ありまして、UI染みのある一着、
二着の枠を予想する『 枠連 』と、一着、二着の馬の順

位ヤ湖吸こした『 馬連 』、三着までの馬の内2頭を予想す

る『ワイ同 で買う方針で臨みました。

さて、馬券購入ですが、競馬新聞、資料等を読めば読

むほど予想の奥の深さを感じますЭ今回は初参加、縁起

をかつぎ、私の誕生日、孫ちゃんの誕生日、等々、何と

なく近い予想があれば、その組合せで買う事にしました。
ちなみに、私の奥さんも同様の考えでした。

当然の事ですが初い者の私共は競馬新聞の予想に全幅の

信頼を置き馬券を購入した事は言うまでもありませれ

興奮感動 ! 東京競馬場 (初)観戦記

広大な空間東京競馬場

6FA指定席からのりなめ



馬券の購入もすべてコンピュータ処理化され、投票カー

ドに、場名、レース番号、式別、一着 1頭日、二着 2頭

日、金額、単位、等を鉛筆で塗りつぶすマーク式であり

ます。指定席エリアのすぐ近くに自動発売機があり、カ

ードを挿入するだけで簡単に馬券を購入する事ができま

した。自動発売機も何台もあり、割と人も少なく複数の

人が並んで待つという事は無かった様ですЭ最初のうち

こそ記入もれ、係員さんが顔を出すという事がありまし

たが、そのうち問題もなく他の人に迷惑をかける事もな

く馬券を購入できるようになりました。

第 5R 馬連4-15 当たり 配当 530円

第1レースはサラ三歳未勝利馬によるレースですЭ私は

馬さんの名前『カワイコチャン』が気に入り、また競馬

新聞勝馬予想も◎◎◎○○▲となっていたので『カワイ
コチャン』中心で枠連2枚、ワイド1枚購入しました。

赤い制服を着、白い馬に乗つた誘導係に案内され、レー

スが始まりました。ダートコース1400mです。レースが

スタートし、第4コーナを曲がり直線コースに入るとム

チが入り、私達の後ろの席でも大声で激を飛ばす人が何

人もいて、おおいに盛り上がりました。

枠番剛騎手の帽子の色、馬番はゼッケンで見分けられま

すが、初心者の私には余裕がなく分かりませんでした。

ダー トコース

もう一つの楽しみ、写真撮影ですが6F指定席から望遠

300mm高速シャッター撮影で臨みましたが、やはり距離

があり、競走馬が持つ芸術的筋肉美を表現するには少し

無理を感じました。可能な限り、走り抜ける競走馬の雄

姿を撮り続けました。第 7レースまで指定席で生ビール

を飲み、お弁当を食べながら競辱観戦を楽しみました。

第8レースはlFスタンド、コースの近くに下りて撮影

を試みました。その迫力には凄まじいものがありました。
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芝コース

レ ドヾック』で馬の様子を間近で見る事ができました。

初心者には良く分からないのですが、レース直前の体調、

集中力、発汗、毛艶を観察するそうです。多くの観客が

いて、パ ドック見学も競馬の一つの楽しみと知りました。

パドック

本国のメインレース 第 1lR 『ヴィクトリアマイノ1/S

創 ですЭ 競馬の重賞レースの格付けで最高のレベルの

レースの事を言うそうです。出走する馬は過去に何度か

優勝している駿馬、これは近くで写真という事で、再度
lFのコース近くで観戦する事にしました。

GI優勝馬 ヴィルシーナ

流石に 引[に出走する馬、その筋肉美、躍動感には素晴

らしいものがありました。レースは 12番人気馬が二着

となり配当的には面白かつたようで九 優勝したヴィル

シーナのソ専主は、(元)横浜ベィースターズ投手で大魔人

こと佐々木主浩氏 (新聞の話題になったようでつ 。

本国、私の初競鍼 は10レース馬券を膨 、し、

4レース的中4100円投入 2700円酉己当、初回としては、

まずまず・・。皆さんの言を借りればマイナス分は東北

復興支援ということで「良し」とするとの事でした。

競尋観戦がこんなに楽しいものとは～～これまでの競鳴

に対する考え方が新たになった楽しい一日でした。

修義零剃孵響熙攀錘言

‐
5‐
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東京競馬場観戦に参加して

競馬に関して全くのど素人です。

実は競馬場に足を運ボのは、その音に職場の暑気払い

で大井競馬場のナイターを観戦したことが有りました。

二度目は職場での慰安旅行の帰りでした。それも20年前

の話で慟 、ヾ競馬好きの方と東京競馬場を観戦しており

ます。また、勤めていた時は、何回かGlレースにはお

付き合い程度の他人任せの馬券買いの経験がありました。

この度は、神郷 |1放友会の「東京籾軸 ベント」

に参加させていただくことになり、参加を申し出たら前

もつて「指南書、解説書、馬券の買い方」など膨大な資

料を提供していただきました。この資料により懇切丁寧

なレクチャーを受けましたが、さっぱりわかりませれ

教えに従い最低の心がけとして、前日のスポーツ新聞

を買うこと、当日の集合時間を守ることにし、これで明

日は行こうそう決めて、土砂降りの中コンビニで「スポ

ーツ報知」を買いに行きました

当日は雨も上がり清々しい 5月 晴れであり、自宅を早

朝 6時に出ましたが、いざ、」R府中本町駅へとGoしま

したが、8時 30分集合時間にやつとセーフでした

当日の参加者 18名 が揃つて、専用改本L口 を経由して東

京競馬場の6階の観覧席へと進んa
観覧席からの眺めは、昨日の雨上がりのせい力、 グリ

ーンの芝生がなんと爽やかなこと、空気も気持ち美味し

く感じた (気のせいかな?)。

1レースから3レースまで国瞑調だつたので、結構う

まくいくものだと実感しました。

芝 16011mに 4歳以上の牝馬18頭が出走して行われました。

単勝1番人気のヴィルシーナが優勝。1分 32秒 4でした。

初競馬参加にあたり、沢山の資料を用意して頂きました

また、丁重なご指導ありがとうございました
‐
6‐

斎 藤  明

しかし、人間欲がでるとどうしても旨くゆかないもの

ですね、なかなか当たりをゲットできませんでした。

ビールをチビリチビリやりながら、この際だから単勝、

フイド、馬単、馬連、枠連、単複、どうせ 1、 2着当て

られないなら、3連複、3連単、算数馬券、誕生日馬衆

サンキユー馬券を狙うことにしました

そう言えば技師になりたてのころ、Glレースでの穴

ねらいは、産後 (3-5)にかぎると先輩に進められて、

万馬券を当てたことが有りましたが、それが最初で最後

でした

今回は、いろいろな馬券買いで楽しもうと思い、実践

しました。

今日のメーンレースは11レースの「ビィクトリアマイ

ルGl」 てヽ |。

横浜大魔神、佐 木々主浩が馬主の11番ヴィルシーナは、

昨年は桜花賞など4度挑戦したGlレースですべて2着

でしたが、2～3日前からテレビで馬主が今回絶対勝ちた

いと言つていましたので、この馬だけは馬単で勝負しま

した。

見事 1着をゲットしましたが、自分の入れ込んだ馬が

ゴールの追い込み、なんとも形容しがたい興奮が堪らな

い、楽しかつたです占満喫しました

ちなみに、収支結果は投資金額 12,000円で配当金

7,000円 でした

競馬がこんなにも楽しい極楽とはおもいませんでした。

また参加したいですЭ

△単       1   310円
△枠連  ④⑥  1  4,730円
劇議 ③Э  1  8,030円
△馬連単 ⑪Э  1  12,600円
△ 3連複 ①③⑪  1  35,770円
△3連単 ⑪⑧① 1 193,570円
△フイド ③Э  1  2,570円

①Э  1   870円
①Э  1  7,150円

ヴィクトリアマイルを制したヴイルシーナ⑪
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陸中海岸国立公園が三陸復興国立公園に

長 谷 川 武

岩手県大船渡の故郷に帰郷した5月 Z日に、陸中海岸国立公園が三陸復興国立公園に名称が変更されたことを読売

新間で知つた。一瞬、何故復興国立公園と言うのだろう。'・ ・疑間であつた。

もともと二陸沿岸は、類ヒに富んだリアス式の風光奏環な議光地でもあるが、陸申国立公冒(1955.5.2指Dを三陸国

立公園と名称の変更を地元は望んでいたと記憶している。管理上は人戸・官古地区と南部の大船渡地区に青森県種差海

岸、階上岳県立公園及び人戸市鮫町の2地域を編入し改称された。

今回の名称変更は、陸奥地区の青森県になる種差県立公園と陣中国立公園を併せたもので、陸中地区及び陸前地区 (

陸前高国市・大船渡市等)の 鼻地域から三陸銭 称理 ている。青森県南部から宮城県北部に至る海岸線=帯を占める

国立公園で、東日本の国立公園としては唯一の本格的な海岸公園ですЭ

自然の造形美は大震災前とかわりませれ 自然美の地形や風光明媚な風景には被害は少なく、何力所か傷んでいる道

路もありますが、これまで通り、観光、散策もできますので、地元では観光客に津波被害の復興を託していますЭ

陸前に位置する我が故郷である “大船渡市にある「碁石海岸J″ の一部を紹介します
`是

非、続けてお読み下さい。
4枚の写真から想像できると思いますが、断崖絶壁の舌L暴岩・波の音が大きい雷岩・海の安全を行る千代島・岩に大

が開いている穴通磯・うみねこの産卵する,島や漁港の赤土倉・観光船の出るえびす浜など、いくら眺めていても飽きる

ことのない、自然美を吠わうことが出来ます。是非、足を運んで下さυヽ ・・・・碁石海岸へ どうぞ お越し下さしヽ

三陸沿岸大災害の復興の支援になることでしょう。来訪者の皆さんには、豊かな水産資源と自然美で歓迎致しま丸

写真で碁石海岸の一部を紹介しますЭ

舌麟 の見える風景

大浜・ノ1ヽ浜地区 碁石海岸 えびす浜が見える風景

津波災害で街は全滅状態であり今は何もありませんが、観光地には災害に遭遇せず残っている館や仮設を設けて頑張

つ~t‐

いますので、是非、復興のご支援を兼ねながら、三陸復興国立公園をお訪ね下さし、三陸復興国立公園軸 を見

て、南三陸の金華山を含め「復興」の名を考慮して名称の変更が予定されていると聞きますЭ支援をお願いします。
-7‐

|

雷岩が見る 風景



みんなの広場

平成 25年度神奈川放友会役員体制

神奈川放友会理事会が6月 8日 (土)に開催され、平成
25、 26年度の、役員体制が確認された。

平成25・ 26年度の理事は4月総会で選出されたの■

会員J第 10条第2項により会長 :J影酎|1武、副会長 :橋口邦
紘・早瀬武雄 G簾 は2名)が理事会の互選で選出され
た。理事の担当は、総務 :橋目邦紘・村松康久、企画 :小

松崎真一 `斉藤節、編集 :櫻田晃・ガヽ嶋昌光、渉外 :長谷

川武 。早瀬武雄と決まった

なお、総会で監事 :草柳律彦・石渡良徳t相談役「柳生

博・萩原明が選出されている。

「食と放射線」―放射線と共生するための副読本一

読 後 の 感 憩
「実に素晴しい本な と読ませて頂きながら感激してお

りま丸
この様な本は技師だけに留まらず医師を含む医療関係

者、更口剛 人向けに広く啓蒙書として酉肘 る価値の

有る本だと思いますL更には日        りが全会

員向けに発行しても、当然価値ある本だと思いま丸

東日本大震災による福島原発事故の直後に発行が出来
たら、国民の放射線に対する過剰な不安を取りの除く事が

出来たのかも知れませんれ

只、反原発有りきの論調で凝り固まつたマスコミ等から
は、根拠のない誹謗中傷の嵐を浴びせられると思います
が・・・・・。時 感々じる自己顕示、はたまた自己陶酔型
の学会発表のぺ‐パーより、この本は国民にとつても有意

義な本だと思いま九

流石学識と経験豊かな放友会の先達の皆様が、上梓した

名著と感謝しておりま丸

追伸 :最低限の賃金で働いている身ですが、放友会に

些少で誠にお恥ずかしいのですが 2000円のカンパをさせ

て頂けたらと思います。 仕関 富士船

坂野建治氏、春の叙勲受章

さる、5月 の春の叙勲で坂野建治氏 (うUII崎市立井田病院

放射線科技師長)が瑞宝双光章の受章に蹄 たヽ。長年の医

療業務の嚇 認められ、今回の受章となっラに

診療放射線詢師出身の

あぜもとしょうご(畦元将吾)氏、自良難 り立候補
7月 21日 の参議院議員選挙に、診療放射線技師出身の

隆遭ヽと し

"ご
氏」が「比例代表選簿増に立候補した

自由         区(全国国 第70支部長とし

て、自l到樋ψ平成25年 5月 27日松灘搭れ出馬が決づ亀

平成18年 4月 に、職能団た しての地位向量 崚

目指して日本放射線技師連盟が発足しており、日本放射線技

師鮭嚢講油動制動体である。
畦元将吾氏は日本放射線技師連盟理事、東邦大学医学部
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客員講師(前株式会社AZE代表取締役社長の任にあり、公

益法人日本診療放射線技師会及びチーム医療推進連絡協議

会推薦を受けて、動かそう 日本の医療」を御旗に立候補
しているので、日本診療放射線技師会と二体となって、国民

医療の発展と安全。安心な医療の提供に繋がるよう、更には

チーム医療の推進を後押しするものとして期特されている。
なお、診療放射線技師出身の国会議員立候補は初めてで

あり、組織が一九となっ

一

期待じGヽる。

願わくば、一人ヽ 家 の方々に日本赦射線技師連盟に入

会して頂き、一緒に支援活動することで診療放射線技師会の

声を国菫に届ゆヒしヽ のと願うので、ご雄 下さい。
参議院選挙には「澤挙軸 と「比例代表選挙」が

あり、下人が2票投票しま丸
一枚日  選挙区選挙
二枚日  比例代表選挙 (全国D

お住いの地域に力功 わヽらず、全国区の候補

者名を書きま丸 鰯鋭洛でも「rl

県民主党参議院議員候補者総決起集会
去る5月 31日関内ホー/7にて、動 |1県漣が参

議院議員選を控えて、選挙区候補者 F牧山ひろえ」、比例区
候補者の9名が集い、党首の海江田万里党代表を迎えて立

候補の挨拶があり、県民支援者の激励を受ける総決起集会

があった 欄 II放友会に支援の要請が届いており、代表
として2名が参加した

神奈川県議会民主党議員団

福島における

「食と放討纂■彙彗安心への肇組み―"を視察

放射線技師が同行者とし四人が参加

神奈川県議会民主党議旱団が去る4月 11日 。12日 に福島

県庁を訪れ、「食と放射集―安全。安心への取組み―"につ

いての視様を有ちた。

県議会議員7名 (団長):合原康行)の他、平塚市議会議員l

l名、管蟻 士:1名、社会僣祉士:1名、診療放姉制鐸職

4名の総勢 14名の視察団であつた。

診療放射線技師は県議団からの要請を受けて、神奈川県
放射線技師会代表として上前副会長及び神菊 ll放友会の代
裁 兼ねて長郷 ll武・早瀬武雄・氏家盛通の 4ノuゞ同行者と
して豹 日した

林 幸―さんが機 れました

本会会員の林幸一

“

5)前済生会横浜市南部病院中央放

軸 帳 が、平成25年 6月 10日肝臓痴患力沼 ヒし逝
去されました。謹んでご冥福をお祈り致しま丸

【編集後調 ★ ☆ ☆ ★

会員の皆様のための「手にして良力つたニュースレター」を

目指して、編集担当は今年疲もチャレンジしています。会員
の胸 投稿をお待ちしていますので、製 情報発信者に

なってみませんか !

‐
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